

COMMUNIQUE DE PRESSE

Quatre médailles décrochées par des crus neuchâtelois au concours Chardonnay du Monde ®

Les vins neuchâtelois ont remporté ce week-end en Bourgogne trois médailles d'argent et une médaille de bronze lors de la confrontation internationale des meilleurs Chardonnay du Monde ®.

Le 17^e concours international des meilleurs Chardonnay du Monde®, organisé par l'association Forum Œnologie, s'est déroulé du 10 au 13 mars 2010, au Château des Ravats, Domaine Viticole de l'Institut Pasteur, à Saint Lager, en Bourgogne. Quatre crus neuchâtelois y ont décroché une médaille.

Le jury, composé de 300 experts internationaux, a dégusté 877 échantillons, provenant de 37 pays. Un total de 296 médailles a été attribué, dont 65 médailles d'or, 174 d'argent et 57 de bronze.

16 médailles suisses dont 4 neuchâteloises

La Suisse remporte quatre médailles d'or, six d'argent et six de bronze. Les vins de Neuchâtel se classent très bien, puisqu'ils remportent un quart des médailles alors que la surface du vignoble cantonal représente seulement 4% de la surface viticole suisse.

Les lauréats neuchâtelois sont les suivants:

- Médaille d'argent aux Caves de Chambleau, L.-Ph. et V. Burgat, Colombier: Neuchâtel AOC – Chardonnay Barrique 2008
- Médaille d'argent au Domaine Angelrath, Le Landeron: Le Landeron AOC – Chardonnay Barrique 2007
- Médaille d'argent aux Caves du Château d'Auvernier, T. Grosjean & Cie : Neuchâtel AOC – Chardonnay élevé en barrique 2008
- Médaille de bronze à Thiébaud & CO SA, Bôle : Neuchâtel AOC – Cuvée Prestige Louis Thiébaud – Brut Chardonnay 2007

Pour de plus amples renseignements:

Edmée Rembault-Necker, cheffe de l'Office des vins et des produits du terroir (OVPT) tél. 032 889 42 15.

Neuchâtel, le 17 mars 2010